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      Pressemitteilung vom 22.09.2013 

 

       FREIE WÄHLER für weitere Stärkung der Kommunen  
 

. Für ein starkes und gesundes Bayern. Florian Streibl. 
 

Florian Streibl MdL – wird es eine Unterstützung der Bayerischen 
Staatsregierung für die Gemeinde Bad Heilbrunn in Sachen 
Ortsmitte geben? Innenminister Herrmann wird um Auskunft 
gebeten 
  

Oberammergau / München (lu). Florian Streibl, MdL und Parlamentarischer Geschäftsführer 

der FREIEN WÄHLER im Bayerischen Landtag, begrüßte die Ankündigung von 

Staatsminister Joachim Herrmann von Ende August 2013, als er bei seinem Besuch in Bad 

Heilbrunn angekündigte, ebenfalls aktiv zu werden, um eine Lösung im nicht enden 

wollenden Konflikt um die Ortsmitte zu erreichen. Das Kurhotel von Max Hoefter ist dort mit 

schwarzen Holzkreuzen versehen und beeinträchtigt das Ortsbild. 

 

Streibl wandte sich daher in der Angelegenheit an Innenminister Joachim Herrmann: 

„Sie hatten im Rahmen eines Besuchs der Gemeinde Bad Heilbrunn (Landkreis Bad Tölz-

Wolfratshausen) im August 2013 angekündigt, sich über die verfahrene Situation in der 

Ortsmitte des Kurorts (ehemaliges Kurhotel von Max Hoefter, mit schwarzen Kreuzen 

versperrte Fenster) informieren zu wollen. Gleichzeitig wollten Sie mithelfen, diese 

problematische Situation zu lösen. 

Ich möchte Sie daher um zeitnahe Auskunft bitten, zu welchen Ergebnissen Sie 

zwischenzeitlich gekommen sind. Ich gehe davon aus, dass Sie sich die entsprechende 

Unterlagen bereits vorlegen ließen und eine Prüfung Ihrerseits stattgefunden hat. 

Im Interesse der Bürgerinnen und Bürger wäre eine rasche Prüfung, ob nicht doch noch eine 

Lösung zu finden ist, äußerst hilfreich, die engagierten Bemühungen vor Ort waren ja bislang 

leider nicht von Erfolg gekrönt.“ 

 

Streibl dazu abschließend: „Der Wahlkampf hat nun ein Ende gefunden. Ich erhoffe mir, dass 

Minister Herrmann seine Zusagen vom August nun rasch in die Tat umsetzt und die Bad 

Heilbrunner darüber informiert, ob und in welcher Weise er hier helfend eingreifen kann. Die 

Erwartungen sind sehr hoch, dass die Staatsregierung eine Lösung präsentieren kann.“ 


